NACHTSCHWÄRMER SPENDEN FÜR DEN FÖRDERVEREIN KINDERZUHAUSE BURBACH

Die Nachtschwärmer aus Wahlbach sind keine Unbekannten mehr in der heimischen Musikszene.

Zum Anlass ihres 20-jährigen Bestehens haben sie im November zum Jubiläumskonzert geladen.

Anstatt eines Eintrittes haben sie um Spenden der Besucher für unseren Förderverein gebeten.

Stellvertretend für den Gesamtvorstand bedankt sich Falk Heinrichs für die Spende in Höhe von **1365 Euro!**



Vielen Dank für die Unterstützung unserer Vereinsarbeit.